

Les judokas cubaines obtiennent l'or au Festival Dominicain de la Femme



Les Judokas cubaines sont montées sur la plus haute marche du podium au Troisième Festival Sportif de la Femme qui s'est terminé en République Dominicaine.

L'équipe cubaine , formée par Arnaes Odelín García (52 Kg),Anaily Dorvigny Hernández (57 Kg), Dalidaivis Rodríguez Clark (63 Kg) et Nairélis Fuentes Montoya (70 Kg) et dirigée par Driulis González Morales, a gagné tous les combats et a mérité l'or.

L' argent est revenu à l'équipe dominicaine et le bronze à Porto Rico.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/49499-les-judokas-cubaines-obtiennent-lor-au-festival-dominicain-de-la-femme>



Radio Habana Cuba